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Alvin und Lance verbringen den Sommer 1988 in einem von Bränden 
zerstörten, menschenleeren Waldgebiet. Ihr monotoner Auftrag be-
steht darin, die Fahrbahnmarkierungen der kilometerlangen Landstra-
ße zu erneuern. Lance leidet unter der Isolation in der Natur, fern von 
Mädchen und Partys. Ganz im Gegensatz zum ernsteren Alvin. Aus der 
Ferne schreibt dieser leidenschaftliche Briefe an die große Schwester 
von Lance, seine Freundin. Wenn er frei hat, dringt Alvin noch tiefer 
in die verlorenen Wälder ein, um Geister zu suchen und verlassene 
Häuser zu entdecken. Gemeinsam mit Lance mäandert er in einem ei-
genwilligen kleinen Bauarbeitergefährt durch die Wälder. Sie streiten, 
prügeln und vertragen sich. Den ganzen langen, drückenden Sommer 
über machen die beiden nur mit einem mysteriösen Lastwagenfahrer 
Bekanntschaft, der die beiden mit selbstgebranntem Schnaps versorgt 
und ebenso unerwartet verschwindet, wie er aufgetaucht ist. 
Mit diesem Remake des isländischen Films EITHER WAY von Hafsteinn 
Gunnar Sigurðsson ist Regisseur David Gordon Green zugleich eine 
lakonische Komödie und ein philosophisches Roadmovie mit der vi-
suellen Lyrik seiner frühen Independent-Filme gelungen.
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Alvin and Lance spend the summer of 1988 in a deserted, fire-dam-
aged forest, their monotonous task to repaint the markings on an end-
less country road. Lance finds it hard to cope with their isolation in the 
wilderness far away from parties and girls – as opposed to serious Alvin 
who writes passionate letters from afar to his girlfriend, Lance’s elder 
sister. Whenever he has time off, Alvin enjoys heading still further into 
the desolate forest on the hunt for ghosts and derelict houses. He and 
Lance meander through the woods in a little vehicle, argue, fight, and 
make up. Throughout the long, oppressive summer they only meet one 
other person – a mysterious lorry driver who plies them with home-
made booze and then disappears as suddenly as he appeared. 
In this remake of the Icelandic film EITHER WAY by Hafsteinn Gunnar 
Sigurðsson, director David Gordon Green has succeeded in creating a 
piece that is part laconic comedy, part philosophical road movie and 
exudes the visual poetry of his own early independent films.
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